

SESSION EXTRAORDINAIRE DU 26 MAI 2008

Procès-verbal de la session extraordinaire tenue le 26 mai 2008 à la salle du Conseil, située au 114 chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents: Jay Brothers, conseiller #1
 Sean Noonan, conseiller #2
 Elaine Boyd, conseillère #3
 Armelle LeBlanc-Foisy, conseillère #4
 Roy Nelson, conseiller #5
 Deborah Anderson, conseillère #6.

Est absent : Normand Champoux, maire

Les membres présents forment le quorum.

Ouverture de la session

La session est ouverte à 8h00 par Deborah Anderson, Mairesse suppléante de Wentworth, Paula Knudsen fait fonction de secrétaire.

Madame la Mairesse suppléante Deborah Anderson mentionne que l'avis de convocation comportant les sujets à traiter a été signifié à tous les membres du Conseil selon l'article 153 du Code Municipale.

Minutes of the sitting held on May 26th, 2008 at the Municipal Hall on 114 Louisa Road at Wentworth.

Present are: Jay Brothers, Councillor #1
 Sean Noonan, Councillor #2
 Elaine Boyd, Councillor #3
 Armelle LeBlanc-Foisy, Councillor #4
 Roy Nelson, Councillor #5
 Deborah Anderson, Councillor #6

Absent is: Normand Champoux, Mayor

The members present form the quorum.

Also present are: Please refer to the French version for the names of the persons who have attended the meeting.

Opening of the Sitting

The meeting is open at 8:00 A.M. by Deborah Anderson, Pro-Mayor of Wentworth, Paula Knudsen acting as Secretary.

The Pro-Mayor Deborah Anderson declares that the notice of meeting has been given to all the elected officials containing all the subjects which will be taken into consideration in accordance with Article 153 of the Municipal Code.

SESSION EXTRAORDINAIRE DU 26 MAI 2008

08-05-110 **Adoption de l'ordre du jour de la session extraordinaire du 26 mai 2008.**

Il est proposé par la conseillère Elaine Boyd et résolu d'adopter l'ordre du jour de la session extraordinaire du 26 mai 2008.

Résolution adoptée à l'unanimité.

08-05-110 **Adoption of the Special Sitting of May 26th 2008 Agenda**

It is proposed by Councillor Elaine Boyd and resolved to adopt the agenda of the Special Sitting of May 26th, 2008.

Resolution unanimously adopted.

Avis de motion

Un **avis de motion** est donné par la conseillère Elaine Boyd concernant un règlement déterminant les normes applicables pour l'entretien, la confection des rues, des fossés et des ponceaux ainsi que les normes applicables pour leur municipalisation. Une demande de dispense de lecture est faite en vertu des dispositions de l'article 445 du Code municipal étant donné que tous les conseillers présents ont reçus le projet de règlement au moins deux jours juridiques avant cette séance et déclarent l'avoir lu et renoncent à sa lecture.

Notice of Motion

A **notice of motion** is given by Councillor Elaine Boyd regarding a by-law determining the applicable standards for maintenance, construction of roads, ditches and culverts, as well as the applicable standards for their municipalisation. The reading of the by-law is not necessary as per article 445 of the Municipal Code as the Councillors present received a draft copy of the by-law at least two juridical days prior to this meeting and declare that they have read it.

Période de questions / Question Period

08-05-111 **Clôture**

Il est proposé par le conseiller Jay Brothers et résolu de clore l'assemblée à 8h05.

Résolution adoptée à l'unanimité.

08-05-111 **Closure**

It is proposed by Councillor Jay Brothers and resolved to close the meeting at 8:05 A.M.

Resolution unanimously adopted.

SESSION EXTRAORDINAIRE DU 26 MAI 2008

Deborah Anderson
Mairesse suppléante
Pro-Mayor

Paula Knudsen, g.m.a.
Directrice générale et secrétaire-trésorière
General Manager, Secretary-Treasurer